

# めかたのかぜ



岡崎市額田中学校  
令和6年6月6日(木)

校長室だよりは、ホームページにもアップされています。額中日記や様々な学校情報などもあります。右のQRコードから入れます。



## 好天に恵まれた体育大会

6月1日(土)、体育大会を実施しました。本校では例年、9月に体育大会を実施していましたが、ここ数年、命にかかわるような猛暑が夏休みを過ぎても続いていました。そこで今年度は体育大会を1学期に移動し、1学期に実施していた修学旅行を9月に移すことにしました。当日は気温こそ上がりましたが湿度は比較的良かったため、絶好の体育大会日和になりました。今年の体育大会の素晴らしかったところは、

### 1. 応援合戦

応援アイテムが増え、各学級のアイディアやパフォーマンスがとてもよかった。  
※応援合戦の練習を始める前に、学級の応援アイテムやカラーを、生徒会役員がプロ野球のドラフト会議風にして決めたそのアイディアがとてもよかった。



### 2. 連合チームの応援

連合チーム対決の綱引き、玉入れ、帽子取りでは、競技だけでなくチームの応援も盛り上がっていて団結力のすごさを実感した。学年関係なく一緒になって活動できる姿は額中の誇りです。



### 3. 3年生「エール」「一期一会」

体育大会の最終演技にふさわしい迫力あるパフォーマンスだった。一人一人の真剣な表情と技の鋭さで観客を魅了した。さすが3年生！  
「仲間と共に絆を深め、最高の笑顔へ」をテーマに開催された今年の体育大会。仲間との絆は確実に深まったと思います。

